

Le Parlement cubain condamne le blocus étasunien



La Havane, 14 oct. (RHC).- Le Parlement cubain a tenu ce jeudi une audience extraordinaire sur le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent toujours à notre pays malgré le rétablissement des relations diplomatiques.

Les élus cubains ont énergiquement condamné cette politique que beaucoup d'entre eux ont qualifiée d'acte brutal qui impose de grands sacrifices aux Cubains.

Invoquant la loi du commerce avec l'ennemi, Washington a décrété le blocus de Cuba en février 1962. Après le rétablissement des relations diplomatiques, le maintien de ce harcèlement s'avère une aberration politique surtout après que le président Barack Obama ait reconnu son échec.

Adriana Pérez, membre de la Commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale, a donné lecture d'un appel à tous les Parlements du monde afin qu'ils se joignent à la lutte du peuple cubain pour le démantèlement du blocus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108750-le-parlement-cubain-condamne-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba